

mon Interco et moi

Dourdannais en Eurepoix



ZOOM SUR LA CCDH p4

**Dossier
SPECIAL** Les services Techniques

PROMOTION DU TOURISME p8

Signature du label Base VTT

ENFANCE p9

Un nouveau projet éducatif



La communication de vos 11 communes :

Breux-Jouy, Corbreuse, Dourdan, La Forêt-le-Roi, Le Val-Saint-Germain, Les Granges-le-Roi, Richarville, Roinville-sous-Dourdan, Saint-Chéron, Saint-Cyr-sous-Dourdan, Sermaise



Le mot du Président

Dans ce numéro, nous avons décidé de mettre en lumière les services Techniques de la CCDH. Ces derniers sont souvent méconnus du grand public, pourtant, ils jouent un rôle crucial dans les équipements.

En effet, les agents sont en charge de nombreuses missions essentielles telles que la gestion des stades, des gymnases, des espaces verts aux alentours, des bâtiments accueillant les enfants, etc. Ils travaillent en étroite collaboration avec les élus locaux pour assurer un service public de qualité et répondre aux besoins des habitants.

Plusieurs agents ont été interviewés et témoignent de leur travail sur le territoire. Vous découvrirez ainsi une équipe passionnée et engagée, qui met tout en œuvre pour assurer le bon fonctionnement des infrastructures et la satisfaction des usagers.

Au fil des pages, vous lirez aussi avec attention l'article sur le projet éducatif qui touche les professionnels de l'enfance et de la petite enfance ou le premier label Base VTT que nous sommes fiers d'avoir signé avec Dourdan Tourisme.

Enfin, ce mois-ci, nous avons finalisé la phase 1 du Projet Alimentaire Territorial (PAT). Découvrez dès maintenant les vidéos de présentation des agriculteurs et producteurs du territoire du Dourdannais sur la chaîne YouTube : <https://www.youtube.com/@PATSE-91>

Ce magazine vous permettra également de découvrir un large panel de nos missions au quotidien, missions toujours tournées vers le service au public. Je vous souhaite de très belles vacances en famille ou entre amis, et j'aurai le plaisir de vous retrouver à la rentrée pour un magazine Hors série.

Bon repos estival !

Réné Boyce

Président de la CCDH

Sommaire

N°14
JUN. 2023

Mes actualités	3	Enfance	9
Zoom sur la CCDH	4	Territoire durable	10
Promotion du tourisme	8	Retour en images	14

le guichet unique est arrivé !

Avec l'arrivée d'un nouvel agent, l'accueil de la CCDH s'enrichit pour un meilleur service aux habitants. Dorénavant, elles sont 3 (Vanessa, Catherine et Nivine) à se partager le guichet pour répondre à vos questions et vous aider.

Elles assurent également le secrétariat Enfance (dossiers d'inscription, réservations, paiements...) pour les familles du territoire. Les inscriptions pour le service Petite enfance sont faites auprès des Relais Petite Enfance (RPE).

Nivine est également en charge du secrétariat du service Social en lien avec l'intervenante sociale. Dans un premier temps, elle est joignable les lundis toute la journée, les jeudis après-midi à la CCDH et assure une permanence les jeudis matin à la mairie de Saint-Chéron.

Rappel : pour les inscriptions, il est demandé aux familles de faire leurs réservations directement sur le portail famille et le paiement par CB est à privilégier !

En effet, les demandes faites par mail ne seront plus acceptées (sauf cas particuliers). Il est rappelé qu'une réservation vaut paiement immédiat.

Cependant, les familles rencontrant des difficultés avec le logiciel INOE peuvent obtenir une assistance auprès du Guichet Unique.

Un point informatique INOE avec un ordinateur est à votre disposition sur rendez-vous, pour toute aide ou nouvelle demande d'inscription aux accueils de loisirs.



les commerces vous attendent...

Grâce à l'opération « Carte cadeau » de Petits Commerces, vous pouvez acheter ce que vous voulez dans les commerces partenaires du territoire.

Rappel : vous achetez une carte sur le site internet et vous la présentez pour payer vos achats. De quoi se faire plaisir tout en soutenant l'achat de proximité.

Site : www.petitscommerces.fr/dourdannais



REJOIGNEZ-NOUS !

LA CCDH

recrute

Pour le service de Soins Infirmiers à Domicile (SSIAD) :

- 3 aides-soignant(e)s titulaires du CAFAS ou DPAS, possédant le permis B et disposant d'un véhicule. Ces critères sont impératifs.

→ Envoyez votre candidature (CV et lettre de motivation) à : ssiad@ccdourdannais.com

Pour le service d'Aide à Domicile (SAAD) :

- 3 auxiliaires de vie ou aides à domicile véhiculé(e)s pour intervenir auprès de personnes âgées ou handicapées et les accompagner dans les actes de la vie courante.

→ Transmettez vos CV et lettre de motivation à : cias@ccdourdannais.com





Dossier

L'équipe Technique au service du territoire

Forts de 6 personnes, les services Techniques de la CCDH sont sur tous les fronts. Que ce soit dans les 4 gymnases, les 9 stades, les bâtiments Enfance (5) ou Petite enfance (5), les agents ont des journées bien remplies. En effet, ils réalisent et suivent les travaux de maintenance de chaque site contribuant ainsi à leur maintien en état de fonctionnement pour que les utilisateurs puissent en jouir dans les meilleures conditions.



L'équipe Technique

Une équipe aux tâches multiples

Chaque jour, les agents du service s'occupent avant tout de l'entretien préventif et curatif des équipements vieillissants qui représentent sur le territoire près de 16 335 m².

Au quotidien, ils réparent les portes cassées, remplacent les chasses d'eau, des serrures, changent des vitres, résorbent les fuites, montent des meubles, déménagent, enduisent, peignent, carrèlent. Et ceux qui ont l'habilitation, effectuent les travaux d'électricité.

Ainsi, qu'ils soient petits ou grands, nombreux travaux sont réalisés par leurs soins comme par exemple :

- le passage en LED de la grande salle du gymnase Audiard ou du bâtiment dédié aux maternels de l'accueil de loisirs La Garenne, à Dourdan ;
- la réfection du sol à l'accueil de loisirs Les Sangliers, à Saint-Chéron ;
- la pose d'une cuisine pour le personnel de la CCDH au siège ;
- le rafraîchissement de vestiaires dans les structures sportives (stade de Corbreuse, gymnase Ventura...).



16 335 m²
de bâtiment

Magali Mignot, responsable des services Techniques, explique l'organisation : *"Tous les matins, les agents prennent connaissance des demandes formulées par les différents services. Ils évaluent les urgences et organisent leur journée. La mise en place de binômes sur des villes définies permet une plus grande fluidité des missions. Les agents maîtrisent ainsi les équipements qui leur sont confiés"*.

Outre les réparations dues au temps ou aux dégradations, les agents s'occupent du ménage des vestiaires des stades. Ils font aussi le lien et le suivi avec les prestataires et les entreprises qui interviennent sur le gros œuvre. Ils sont des personnes ressources indispensables, interfaces entre les utilisateurs des structures et la CCDH.





Préau à Saint-Chéron



Les missions quotidiennes et ponctuelles

Ponctuellement, ils mettent en place les conseils communautaires, dressent les tentes des mini camps de l'été ou participent aux opérations de broyage organisées sur les villes du territoire.

Gaël détaille les missions : *“Notre travail est très varié. Il y a les tâches récurrentes et celles liées aux événements exceptionnels comme la coupe du monde d'escrime qui a nécessité une mise en place spécifique”.*

“Notre force, c'est d'être polyvalents”

Les agents participent aussi au suivi de la sécurité des bâtiments en vérifiant les éléments tels que les BAES (Blocs Autonomes d'Éclairage de Sécurité) et les extincteurs. Ils organisent des exercices d'évacuation incendie en situation réelle aussi bien dans les gymnases que dans les structures Enfance et Petite enfance.

Sur le chantier du préau de Saint-Chéron (670 000 €) du terrain multisports, Gaël a fait le suivi des travaux en lien avec les entreprises. Financée par la CCDH et des subventions de l'État et de la Région, cette nouvelle structure verra également la pose d'un sol homologué par la fédération de basket.

Dans les stades, la vie est rythmée par les saisons et le calendrier sportif. Si chaque journée commence par le nettoyage des vestiaires avant l'arrivée des groupes scolaires, s'ensuit aussi la vérification de l'état de fonctionnement des infrastructures (douches, toilettes, extincteur...).





L'entretien des 9 terrains demande, selon leur nature, différents types d'intervention mécanique :

- Pour les terrains en herbe : il s'agit de tondre (ou de programmer les tontes), mais aussi de défeutrer du gazon, de passer l'aérateur, sabler... et tracer, en fonction du calendrier des matchs du week-end ou pour les galas, Intervillages...
- La piste d'athlétisme ou le terrain de boule bénéficient d'un autre traitement, tout comme le terrain synthétique qui est entretenu à l'aide d'une balayeuse. Elle permet de restaurer le terrain en procédant à une meilleure répartition du liège sur toute la surface.

Tous ces travaux sont organisés en fonction des prévisions météorologiques et des manifestations ou rencontres organisées. Jean-Denis raconte son travail :

"Nos missions dépendent beaucoup des saisons, ce qui rend la planification difficile. Je travaille sur les terrains de Dourdan et pour les traçages, il ne faut pas qu'il pleuve. Nous entretenons également la piste d'athlétisme, le terrain de pétanque et le terrain en synthétique".



Sur les stades...



Dans les bâtiments...



Par ailleurs, les agents changent les filets et contrôlent les arroseurs automatiques. A proximité des structures, les espaces verts et les massifs arborés sont entretenus et les haies taillées.



Les travaux de l'été



En juillet et août, l'utilisation des structures sportives est réduite.

Les services Techniques mettent à profit cette période pour entreprendre les gros chantiers impossibles pendant l'année scolaire. Ainsi, les sportifs et élèves trouveront des locaux propres et remis en état.

Cet été ne fait pas exception et plusieurs chantiers devraient avoir lieu soit via des entreprises extérieures, soit par les agents du service.





Par des prestataires :

- Réfection du sol de la salle omnisport du gymnase Nicolas Billiault avec la pose d'un revêtement épais qui répond aux normes des fédérations sportives (handball). Et remplacement des portes intérieures (vestiaires et salles).
- Peinture des murs de la grande salle de Ventura.
- Installation de brumisateurs dans le parc du centre de loisirs de la Garenne, à Dourdan.

En régie :

- Remise en état des vestiaires des stades de Roinville (peinture des murs, sol et plafond ; changement des pommeaux de douche...) et de Corbreuse (peinture du plafond des douches...).
- Peinture de 400 m² de murs de la grande salle du gymnase Billiault.



Paroles d'élus



En quoi la rénovation énergétique est un enjeu pour la collectivité ?

De nombreux équipements sont vieillissants sur le territoire de la CCDH et il est primordial de les rénover pour faire des économies d'énergie. Grâce aux travaux déjà réalisés, nous commençons à voir les premiers effets avec une baisse de consommation des fluides : plus de 180 000 € ont été investis dans un système de contrôle du chauffage et de l'électricité dans les gymnases. C'est très encourageant pour la suite.

Quelles sont les priorités pour les prochaines années ?

C'est d'abord la rénovation de toutes nos infrastructures. En effet, pendant des

années, les investissements n'ont pas été à la hauteur du territoire. Avec le président Rémi Boyer, depuis le début du mandat, près de 500 000 € ont été déployés pour rattraper le retard.

La priorité est donnée au gymnase Audiard, à Dourdan. Cette année, des études seront faites, les besoins recensés auprès des utilisateurs (collèges et associations) et le calendrier sera détaillé avec un programmiste. Evidemment, les investissements seront réalisés en fonction des capacités de financement de l'intercommunalité. C'est important pour les habitants du territoire de pouvoir être accueillis dans des structures rénovées répondant aux attentes.



Paolo de Carvalho



Vice-président aux Travaux et équipements sportifs



Le label Base VTT du Dourdannais : une première en Essonne

A terme, l'idée est de relier l'Essonne en quatre bases VTT pour pouvoir en faire le tour. Et c'est Dourdan Tourisme qui a signé la première convention avec le Comité départemental du cyclotourisme de l'Essonne lors d'un événement dédié.



Cette journée a aussi été l'occasion d'organiser « Le Dourdannais en VTT » au Val-Saint-Germain avec un programme riche en animations : balade familiale, circuit de randonnée, atelier de réparation et piste de découverte pour les enfants.

Et pour clôturer cette animation, les élus du territoire avaient fait le déplacement pour la signature de la convention et ainsi montrer leur intérêt pour développer la pratique du vélo.

Maintenant, si vous souhaitez découvrir les 8 circuits (de 12 à 31 km) du Dourdannais, rendez-vous à l'office Dourdan Tourisme pour avoir le détail des parcours.



Un programme estival riche

Pas question de s'ennuyer... Dourdan Tourisme vous a concocté des activités et des sorties nature ou culturelles. A vous de faire vos choix, il y en a pour tout le monde !

- **Jusqu'au 10 septembre : Lavoirs et berges en Fête** - Berges de l'Orge à Dourdan
- **Du 5 juillet au 3 septembre : exposition « Promenons-nous dans les bois »** Salle d'exposition de Dourdan Tourisme, du mercredi au dimanche, entrée libre
- **Dimanche 2 juillet à 14h30 et 16h30 : visite commentée de l'abbaye de l'Ouÿe** Tarifs : 6€ pour les adultes et 3€ pour les enfants sur réservation.
- **Jedi 20 juillet et 17 août à 15h : animation enfants « Deviens un vrai chevalier »** Pour enfants de 6 à 12 ans – Tarif : 6€ sur réservation.
- **Samedi 22 juillet et 19 août à 20h30 : visite nocturne du château** Tarifs : 6€ pour les adultes et 3€ pour les enfants sur réservation.

- **Jedi 10 août à 15h : visite du centre historique de Dourdan** Tarifs : 6€ pour les adultes et 3€ pour les enfants sur réservation.
- **Jedi 24 août à 15h : animation enfants « Chimère »** Ateliers pour enfants de 6 à 12 ans – Tarif : 6€ sur réservation.
- **Samedi 26 août : soirée escape game historique « A la poursuite de Popot »** Ferme des Tourelles à Saint-Cyr-sous-Dourdan – Tarif 6€ sur réservation.
- **Dimanche 27 août à 10h : visite guidée « La nature en été » à Richarville et La Forêt-le-Roi** Tarifs : 6€ pour les adultes et 3€ pour les enfants sur réservation.
- **Jedi 31 août à 15h : visite commentée de l'église Saint-Germain-l'Auxerrois de Dourdan** Tarifs : 6€ pour les adultes et 3€ pour les enfants.

Réservation et informations à
Dourdan Tourisme :
01 64 59 86 97



un mini-golf fabriqué par les enfants

L'idée était de créer un événement avec les familles. L'équipe de l'accueil La Marelle à Corbreuse a donc fabriqué un mini-golf, avec les enfants comme premiers bricoleurs.

Assisté de Karen, animatrice dédiée, le projet était de construire 4 parcours chacun représentant une saison. Les enfants en sont à 3 planches de réalisées (hiver, printemps et été) et apprécient ce moment de découverte par petit groupe. Timéo est ravi : *"C'était trop cool quand j'ai entendu le mot bricolage ! Je voulais essayer car j'en n'avais jamais fait"*.

Même enthousiasme chez Valentin : *"C'était trop bien de construire pour de vrai avec des outils mais il ne fallait pas se faire mal"*.

Ils ont découvert comment monter un projet de construction (réalisation de plans, prise de dimensions, installation du matériel, démonstration d'utilisation des outils avec consignes de sécurité, etc.).

En parallèle, la décoration sur la « saison » est réalisée pour habiller la planche : un véritable travail d'équipe ! Un atelier attractif, avec une belle finalité une fois la planche terminée.

Un projet qui avance bien dont l'inauguration est prévue le 5 juillet avec un moment convivial entre l'équipe d'animation et les familles.

Un nouveau projet éducatif

Depuis un an, les élus de la commission Enfance – Petite enfance ont travaillé sur le projet éducatif communautaire dont le but est de créer une vision transversale de l'éducation sur les équipements dont ils ont la gestion.

A l'origine de ce travail, la volonté de Magali Hautefeuille, vice-présidente en charge de l'Enfance et Petite enfance : *"La qualité de l'accueil dans nos structures est un enjeu majeur"*. Les élus sont donc allés à la rencontre des professionnels de terrain afin d'être en lien avec eux et ainsi de partager une vision commune de la prise en charge de l'enfant et sa famille.

Aujourd'hui finalisé, ce projet éducatif est un outil qui permet une cohérence des projets et des pratiques éducatives.



Il formalise les choix politiques pour le mandat 2020-2026, en matière d'éducation, sur tous les accueils de loisirs et les crèches dont la CCDH a la gestion.

Les producteurs du Dourdannais jouent les stars de ciné !

Dans le cadre du Plan Alimentaire Territorial (PAT), il a été proposé aux producteurs de territoire de présenter leur travail à travers des vidéos. Filmés entre mars et mai, ils se sont prêtés au jeu pour un très beau résultat.

Il s'agit avant tout de faire découvrir au plus grand nombre la richesse de l'agriculture du sud-Essonne avec des portraits de femmes et d'hommes agriculteurs et/ou producteurs. Des céréales au miel en passant par les pommes de terre, le Dourdannais offre de beaux produits.

Découvrez sans plus tarder, les Ruchers du Dourdannais, La Sablonnière, l'EARL du Plant, la Ferme des Sueurs, Les Grands Champs, l'Huilerie de l'Orme Creux et la Ferme de Villeneuve, tous situés sur les communes du Dourdannais.

Et pour aller plus loin, vous y trouverez aussi des agriculteurs de l'Etampois et de la



Communauté de communes Entre Juine et Renarde.

Retrouvez les vidéos sur le site internet et les réseaux sociaux.

www.youtube.com@PATSE-91

Zoom sur...

Au cœur des possibles



Cela fait plus de cinq ans maintenant que l'association Aux Cœurs des Possibles a vu le jour. L'idée : créer un lieu d'accueil écologique et pédagogique à la disposition des Dourdannais intéressés à la préservation du vivant.

Que ce soit par l'éducation (des enfants ou des adultes) et l'apprentissage du vivre-ensemble, il s'agit avant tout de sensibiliser au développement durable, sujet d'actualité.

Grâce à de nombreuses activités, les enfants via la crèche de la CCDH, les jeunes (Tremplin Citoyen et éco-volontaires du lycée) et le reste des bénévoles, tous peuvent contribuer à apprendre à réduire leur impact sur l'environnement et par une observation et une compréhension, respecter la biodiversité du lieu.

Tout au long de l'année, le compostage reste possible en centre-ville de Dourdan dans ce jardin. Des ateliers sont proposés (découverte des oiseaux, des plantes comestibles, regroupement de famille) et tous les samedis matin de 10h à 12h30, le jardin expérimental et pédagogique accueille ceux qui voudraient découvrir la permaculture. Il est situé 31 rue Jubé de la Pérelle.

Site : auxcoeursdespossibles.fr



Tout pour le bien-être des animaux

Depuis maintenant 6 mois, le magasin Tom & Co a pris place à côté de l'Intermarché.

Cette enseigne belge s'est installée à Dourdan grâce à Dimitri Faure, enfant de la ville. "Je suis né ici, j'ai été à l'école ici et maintenant j'y dirige un magasin ; je suis ravi" raconte celui qui a toujours aimé les animaux, et en particulier les reptiles.

Pour lui, le bien-être animal est une priorité et le conseil est le mot d'ordre du magasin. Au-delà de l'offre classique de produits pour animaux (en magasin ou sur le site),

les habitants peuvent venir laver, toiletter, peser leurs chiens ou leurs chats, toujours avec une attention particulière.

Et si vous vous posez des questions quant à l'opportunité de prendre un animal de compagnie, venez rencontrer Dimitri : il saura vous écouter et vous guider dans votre démarche.

Site : tomandco.fr
(retrait en magasin)
Tél. : 06 25 56 85 41
Facebook et
Instagram :
[tom&dco_dourdan](https://www.instagram.com/tom&dco_dourdan)

Agenda

- 12 septembre, de 10h à 12h30, à la CCDH – Pour tous
Atelier d'information « 3, 2, 1...créez » pour découvrir les étapes de la création d'entreprise
Inscriptions sur le site internet
- 25 septembre de 9h30 à 12h30, à la CCDH – Pour les entreprises
Atelier d'information « Et si la fin du ticket de caisse était l'occasion de revoir votre relation clients : création ou optimisation du fichier clients ».
Inscriptions sur le site internet

Ces entrepreneurs qui ont choisi notre territoire

BENJAMIN DAVID ESPACES VERTS
Paysagiste, création et gestion de parcs et jardins
2 chemin de la Besliere
ROINVILLE
© M. Benjamin David



ATELIERS DERAMAIX
Ebénisterie, conservation et restauration de meubles et objets anciens
7 chemin de Vaubesnard
DOURDAN
© M. Xavier Deramaix



GARAGE FIRST STOP
Entretien et réparation de véhicules
35 avenue de Dourdan
SAINT-CHÉRON
© M. Nahit Aslan



SMART INGÉNIERIE
Bureau d'études en ingénierie
ROINVILLE
© M. Jérôme Sellier



DENREC RH CONSEIL
Conseil Recrutement RH et aux entreprises
BREUX-JOUY
© M. Denis Recoura



Nous leur souhaitons la bienvenue!

NOUGARET CHRISTELLE
Agence immobilière IAD
SAINT-CYR-SOUS-DOURDAN



BOOCLE
Elaboration de boucles vidéo
LE VAL-SAINT-GERMAIN
© M. Thomas Vassort



ARRIVÉE : **Isabelle Douçot**
Responsable du service Développement économique
Tél. : 06 85 77 96 65
Mail : isabelle.doucot@ccdourdannais.com



**UNE VISITE PRIVÉE
POUR LES SERVICES DE LA CCDH**

Pour les remercier de leur travail sur le projet éducatif, les professionnels de l'Enfance et de la Petite enfance ont eu le privilège de visiter le château grâce à Dourdan Tourisme. Ce moment d'échange et de partage s'est clôturé autour d'un verre convivial.

UNE SOIRÉE POUR LES AÎNÉS

A l'occasion du Repas de printemps, les seniors de Saint-Cyr-sous-Dourdan étaient invités à un déjeuner suivi d'un spectacle digne des grandes salles parisiennes. Cet animation, organisée par le Comité des Fêtes, a fait le bonheur de tous dans une ambiance chaleureuse.



Saint-Chéron

ET À LA FIN, C'EST ROINVILLE QUI GAGNE !

Quel plaisir de se retrouver autour d'épreuves bon enfant ! Les 5 communes des Intervillages ont eu à cœur de défendre leur couleur mais il faut toujours un vainqueur. Et cette année, les habitants de Roinville ont été les plus forts ! Bravo à eux et rendez-vous l'année prochaine...





QUAND LES SOUS-PRÉFETS VISITENT LES ENTREPRISES

Dans le cadre d'une visite économique, Stéphane Sinagoga et Narendra Jussien, sous-préfets de l'Essonne, sont venus visiter des entreprises du Dourdannais. Ils ont ainsi pu apprécier le large panel d'activités proposées sur le territoire de la CCDH.



IL Y A TOUJOURS DES AFFAIRES À FAIRE !

Joli succès pour la première édition du vide-greniers, organisé par les bénévoles de Corbreuse en Fête. Il faut le dire, le soleil était de la partie pour la plus grande joie des visiteurs venus en nombre.



DES ACTIVITÉS AU TOP !

Les vacances sont faites pour s'amuser et se divertir. Et c'est bien ce qu'on pu faire les enfants des accueils de loisirs pendant les congés de printemps en avril et mai. Les prochaines vacances seront plus longues...



Corbreuse



Dourdan



Les Granges-le-Roi

Conseils communautaires

Les principales délibérations du 3 avril...

- Vote des taux d'imposition 2023 : 3 % le taux de la Taxe Foncière sur les Propriétés Bâties, 5,41 % le taux de la Taxe Foncière sur les Propriétés Non Bâties et 9,27 % le taux de la Taxe d'Habitation Additionnelle sur les Résidences Secondaires.
- Vote du taux 2023 de la Taxe d'Enlèvement des Ordures Ménagères à 8,51%.
- Approbation pour fixer à 5 le nombre des membres du Bureau en plus des vice-présidents et des conseillers délégués.



... et du 6 juin...

- ◀ Installation de Nessa Davrain, nouvelle conseillère communautaire titulaire représentant la commune de Dourdan.
- Vote du compte de gestion, du compte administratif et de l'affectation des résultats pour 2022.

- Vote du budget supplémentaire 2023 qui permet de procéder à des ajustements de prévisions par rapport au budget primitif, notamment en matière de fiscalité et de dotations.



Retrouvez toutes les délibérations sur www.ccdourdannais.com

TRIBUNE DU GROUPE SOCIALISTES ET ÉCOLOGISTES

VAUBESNARD NORD : L'ENTETEMENT

Le permis de construire pour édifier un bâtiment de 6400 m² au nord du chemin de Vaubesnard a été refusé par le Préfet de région en novembre dernier. Le secret était bien gardé...

Un nouveau permis de construire vient d'être déposé avec une surface de construction légèrement inférieure pour contourner l'avis du Préfet. Il a comme trait caractéristique d'être « incomplet », à l'heure où nous écrivons ses lignes.

Les déboires s'accroissent. Sur le plan environnemental, le corridor écologique promis par l'aménageur est invisible sur le terrain. Et que dire du volet juridique... Des associations ont déposé des recours sur le permis d'aménager modificatif, le traité de concession et peut-être demain sur le permis de construire. Le Tribunal Administratif rendra les premiers jugements cette année, avant d'aller en Appel voir au Conseil d'Etat : de longues années

de procédures ... L'éco parc Dourdan nord n'est pas un long fleuve tranquille.

Déjà en 2020, le commissaire enquêteur avait émis un avis défavorable sur le projet. Nous sommes toujours opposés au permis d'aménager nord.

Bienvenue à Nessa Davrain qui rejoint notre groupe.

M Boquet, C Bilo, O Bouton, N Davrain

JUILLET

1^{ER} JUILLET

Marché dinatoire

organisé par le Vélo club grangeois
LES GRANGES-LE-ROI

8 JUILLET - DE 14H À 18H

Rider's Day 1

Au Skatepark
SAINT-CHERON

8 JUILLET

Ciné en plein air

ROINVILLE

13 JUILLET

Concert à la Ferme (Live music & dance)

SAINT-CYR-SOUS-DOURDAN

13 JUILLET - À PARTIR DE 21H30

Retraite aux flambeaux (Fête Nationale)

- Feu d'artifice à 22h45
Prairie de Saint-Evroult
- Soirée dansante à 23h
Salle du Pont de Bois
SAINT-CHERON

14 JUILLET

Fête républicaine

ROINVILLE

15 JUILLET

Pique-nique républicain

Plaine des Sports
BREUX-JOUY

AOUT

26 AOÛT

Escape Game 2

À la Ferme des Tourelles
SAINT-CYR-SOUS-DOURDAN

SEPTEMBRE

DU 1 AU 10 SEPTEMBRE

Exposition à travers champs : Réflexion sur la nourriture

Au foyer Garlande
CORBREUSE

SEPTEMBRE

2 SEPTEMBRE - DE 9H À 13H

Forum des associations

Grange de Malassis
ROINVILLE

9 SEPTEMBRE - DE 14H30 À 17H30

Forum des associations 3

Dans le verger
LES GRANGES-LE-ROI

9 SEPTEMBRE

Forum des associations 4

SAINT-CYR-SOUS-DOURDAN

9 SEPTEMBRE

Forum des associations 4

Salle de la Grange
SERMAISE

10 SEPTEMBRE

Brocante

Inscription à la Mairie : 01 64 95 71 22
LA FORET-LE-ROI

10 SEPTEMBRE

Brocante et forum des associations

Centre du village
BREUX-JOUY

16 SEPTEMBRE

Journée du Patrimoine naturel

SERMAISE

16 SEPTEMBRE

Escape Game

À la Ferme des Tourelles
SAINT-CYR-SOUS-DOURDAN

16 SEPTEMBRE - DE 10H À 18H

Le Jardin des Livres

Parc de verdure de la bibliothèque
SAINT-CHERON

16 ET 17 SEPTEMBRE - DE 11H À 18H

Journées européennes du Patrimoine

DOURDAN

16 SEPTEMBRE - 19H30

Méchoui 5

Salle polyvalente
RICHARVILLE



COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DU DOURDANNAIS EN HUREPOIX.

17, rue Pierre Ceccaldi - 91410 DOURDAN - tél. 01 60 81 12 20. www.ccdourdannais.com - contact@ccdourdannais.com - Directeur de la Publication : Rémi Boyer - Directrice de la Rédaction : Marie Faujas - Responsable de la Rédaction : Carine Houdouin - Directeur Général des Services : Gaël Kergroach - Rédaction : Marie Faujas, Anne Collin - Conception Graphique et Maquette : Studio Cirsé - Crédits photos : CCDH, Marie Faujas, Clara Billard, Shutterstock, DR. - Impression : Serepro Numeric - Imprimé sur du papier PEFC - Tirage : 14 030 exemplaires - Dépôt légal à parution : 2740-3874 - Tous droits réservés

Succombez aux commerces du territoire !



CONSOMMER
local
C'EST idéal !



www.ccdourdannais.com



La communication de vos 11 communes :

